

DICHA MEDIDA FUE DADA A CONOCER A TRAVÉS DE UN ESCUETO COMUNICADO

Piden de manera oficial la renuncia del director del Hospital de Curicó

Mauro Salinas Cortés. Su salida se da en el contexto de la etapa final del proceso de “traslado” hacia las nuevas dependencias, ubicadas a metros de la Ruta 5 Sur.

CURICÓ. Por intermedio de un escueto comunicado, ayer por la tarde se dio a conocer de manera oficial, la salida de Mauro Salinas Cortés como director del Hospital de Curicó. “El Servicio de Salud Maule informa que se ha solicitado la renuncia al director del Hospital de Curicó, Mauro Salinas Cortés, a contar del 1 de enero de 2024”, dice el texto, donde además el citado organismo agradece la “gestión y compromiso” que tuvo durante su “desempeño” en el aludido cargo.

De profesión ingeniero civil industrial, Mauro Salinas asumió el cargo como director titular del principal centro de salud del Maule Norte en mayo del 2019, a través del sistema de Alta Dirección Pública. A principios del 2016, también tuvo el rol como mandamás, pero del Hospital Regional de Coyaquique.

NO DISPONIBLE

A fin poder acceder a mayores antecedentes respecto a las razones que estarían detrás de dicha medida, diario La Prensa tomó contacto con el departamento de Comunicaciones del Servicio de Salud del Maule



Cuatro años alcanzó a estar Mauro Salinas como director del Hospital de Curicó.

(SSM), solicitando una reacción de su directora, Marta Caro. Hasta el cierre de la presente edición, la respuesta que se nos entregó fue que la directora estaba participando en una “jornada fuera de la zona”. Si bien de manera interna solicitamos una reacción al delegado presidencial provincial de Curicó, José

“audiovisual”, se nos dijo que no existía la certeza de que tal material pudiera ser entregado en algún momento del día (ayer). “Si no alcanzamos hoy, mañana”, señalaron.

También de manera interna solicitamos una reacción al delegado presidencial provincial de Curicó, José

Patricio Correa, quien señaló que necesitaba recabar más antecedentes antes de poder entregar una respuesta al respecto.

PROCESO

Cabe recordar que, si bien este año comenzó un proceso de “traslado” y

habilitación de las nuevas dependencias del Hospital de Curicó, comenzando con todo lo ligado a lo ambulatorio, aún queda pendiente dar el “paso definitivo” con los “pacientes de mayor complejidad”. Si bien en una primera instancia se pensaba que tal acción se iba a realizar “a fines de octubre” y luego “a fines del presente año”, lo cierto es que, por una serie de factores, aquél paso seguirá pendiente, posergiéndose para el próximo año (primer trimestre). En concreto, lo que hay ahora es una “dualidad”, con servicios tanto en el “antiguo” edificio como en el “nuevo”.

DAR LA CARA

En contacto con diario La Prensa, el concejal Francisco Sanz, se refirió a la salida de Mauro Salinas Cortés. “El comunicado no es nada claro, es muy escueto”, indicó de entrada el también presidente de la comisión salud del concejo municipal. “A mi juicio lo más relevante es que se da en el contexto de un atraso del hospital, en el cual el MOP debe salir a dar la cara y a contarle a la comunidad lo que está sucediendo con este hospital, un hospital que ha tenido diversos atrasos. La co-

munidad ha sido muy paciente. Comprendemos que el tiempo en pandemia fue difícil, comprendemos los primeros atrasos, pero ahora se nos había prometido un hospital funcionando y andando en octubre de este año y la verdad que no ha resultado”, dijo. Agregó Sanz que según información que recibió respecto al nuevo edificio, a la fecha se han realizado una serie de “pruebas de carga de capacidad eléctrica”, las cuales “fallaron”. “Como no dieron abasto, por lo tanto, no se puede trasladar el hospital entero”, dijo. Sanz apuntó sus dardos al MOP que, como organismo mandante de la construcción del nuevo hospital, “debió haber entregado” un recinto “que fuera capaz de resistir todos los equipos al mismo tiempo”. “Le doy el siguiente ejemplo: usted tiene un chofer, pero usted le pasa un auto que la falta la caja de cambio. Aca es lo mismo. No le podemos echar la culpa a quien maneja ¿Quién construyó el hospital? Una empresa contratada por el MOP. Por lo tanto, es el MOP que nos debe garantizar que cualquiera sea el director, el hospital resista las pruebas de carga”, cerró.